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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1.3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Auringen am 4. Dezember 2023

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0072 

Im Rahmen seiner Mitteilungen gibt der Ortsvorsteher folgendes bekannt: 

1 2023-10-11 AW Dez V zur Obr-Sitzung 12.07.2023 TOP 5 – zusätzliche  
Haltestelle Linie 35

2 2023-10-18 Einladung zur Beteiligung der Ortsbeiräte zum Liniennetzentwurf des 
neuen Nahverkehrsplans der Stadt Wiesbaden

3 2023-10-17 AW 3401 10.10.2023 zur Ziffer 1 d Fragestunde vom  20_09_2023

4 2023-10-17 Antwortschreiben Dez_ I vom 25_09_2023 bzgl_ Sirenenanlagen 
Naurod

5 2023-10-19 OB Vorort in Auringen_ Geschwindigkeitsmessungen
6 2023-11-02 B 0024 Busfahrerschwund
7 2023-11-02 B 0051 Anlegen einer Hundewiese
8 2023-11-13 Veranstaltung zum Nahverkehrsplan 2030
9 2023-11-23 Dokumentation Veranstaltung östliche Vororte
10 2023-11-24 Einstellung Linien 35+36 __ AW_ Re_ Veranstaltung zum 

Nahverkehrsplan 2030

Verteiler:

Der Ortsvorsteher dankt dem Bauhofmitarbeiter Marc Hinz für die schnelle und 
fachmännische Bepflanzung am Jugendunterstand. 

Mit Herrn Rippelbeck von Hessen Forst soll ein Termin am Auringer Weiher stattfinden, bei 
dem der Standort für eine neue Bank festgelegt werden soll. 

Herr Woitschell berichtet über den Bericht der Historischen Fachkommission in Bezug auf die 
in Auringen betroffenen Straßen (Georg-Rieser-Straße KAT II, August-Ruf-Straße KAT III)

Vorlage Nr. 
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Zum Viadukt wird mitgeteilt, dass Amt 66 die Planung für den Fußweg durch das Viadukt 
übernommen hat und danach Hessen Mobil mit der Durchführung beaftragt wird. Dadurch 
gab es eine Zeitverzögerung, so dass keine Zeitplanung vorliegt. 

Herr Metzler hat angeboten, im Rahmen seiner Tätigkeit eine Aktion zu den „Graffitis“ mit 
den Kindern und Jugendlichen anzubieten.
 
Herr Woitschell gibt bekannt, dass in Zukunft bei der Auringer Kerb an der Mehrzweckhalle 
das Straßenlicht im Bremthaler Weg länger brennen bleibt. Dies hat ihm Frau Georgi 
zugesagt, die mit Herrn Höhler von der ESWE Versorgung gesprochen hat. Herr Olesch 
meldet die betroffenen Veranstaltungen an ESWE Versorgung. 

Woitschell
Ortsvorsteher
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